

MUCHACHOS, ESTATUAS, MOTORES DE COCHE, Y BOMBAS ATÓMICAS.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 6-12-2011 13:49:17

Muchachos de Diez y seis años Desnudos, con Collares de Rubíes en el Cuello, entre Estatuas y Bustos de Emperadores Romanos de Cristal Rojo, Motores de Coches dorados o de plata, y Cuadros con Bombas Atómicas Explosionando. Los Cardenalillos de Venezuela en sus Jaulas pían. Hiroshima y Nagasaki.

Apolos de Praxiteles, claveles la cadera
llevan, y en el cuello, rubíes electrizantes,
sus ojos que son lilas, son pálidos diamantes,
torsos de nácar puro, perfecta primavera.

Cesares de cristal rojo con aspecto de fiera,
los muchachos son juncos, angelitos feroces,
panterazos de felpa, sus uñas son atroces
en las masturbaciones, y en los cirios de cera.

Los Púrpuras Calígulas los observan desnudos,
muchachos de flor alta, labio bello, querubes.
Los Carduelis cuscullata chillan estremecidos.

Sus labios cantimploras son bebederos mudos
donde beber un vino. Y explosionan las nubes
de un espantoso atómico hongo pavorecido.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

Muchachos de Diez y seis años Desnudos, con Collares de Rubíes en el Cuello, entre Estatuas y Bustos de Emperadores Romanos de Cristal Rojo, Motores de Coches dorados o de plata, y Cuadros con Bombas Atómicas Explosionando. Los Cardenalillos de Venezuela en sus Jaulas pían. Hiroshima y Nagasaki.

Los motores de acero brillan rabiosamente.
Los muchachos lastiman sus penes blandamente.
Hay en sus ojos lilas que delicadamente
se abren a un paraíso de pájaros dementes.

Los Calígulas rojos gritan odiosamente,
los Marco Aurelios púrpuras odiosamente gritan,
y la bombas explotan termonuclearmente,
panterazos divinos se arañan y se excitan.

Son los chavales bellos como tallos de rosas,
llevan en la mirada mares profundos rojos,

bermellones estatuas escancian granadina.

Son granates las sedas y son las rosas rosas,
qué cruel es la mirada qué serpiente los ojos.
Los Carduelis heridos el dolor adivinan.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

Muchachos de Diez y seis años Desnudos, con Collares de Rubíes en el Cuello, entre Estatuas y
Bustos de Emperadores Romanos de Cristal Rojo, Motores de Coches dorados o de plata, y
Cuadros con Bombas Atómicas Explosionando. Los Cardenalillos de Venezuela en sus Jaulas pían.
Hiroshima y Nagasaki.

Arden bellas antorchas entre Césares púrpuras.
Hieráticos Sénecas rojos severos desaprueban.
Los muchachos se tocan y se beben los sexos.
Los rojos Cardenalillos en sus jaulas voltean.

Los motores de oro con sus altos cilindros
proclaman la victoria de los Fórmulas uno,
explosionan violentas las bombas nucleares.
Panterazos los niños prueban a devorarse.

Bellos adolescentes como blancos jacintos,
narcisos amarillos, rojos narcisos bellos,
al cuello llevan fatuos cristales purpurísimos.

Calígulas bermellones gritan enloquecidos,
con un rictus de amargura soberbia, brillan rojos,
los capullos sublimes en las serpientes escupen.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.